
喜寿を迎え元気にクラス会 

      ―36 年卒電気の勇士 

11 月 14 日 11 時に、昭和通り日本橋ウスケボーに、喜寿を迎えた 10 名が集まりました。 

まず、この 1 年に亡くなった同級生 2名に黙とうし、献杯をしました。 

みんなの話は健康に集中。クラス会常連の元関東六華会幹事の北館君が体調不良で欠席、足の

不調で田澤君も欠席、寂しかったです。 

膝の手術から復帰した鳥井君から「歩くのも大変だったけど、今は快調そのもの」と報告があ

りました。腰の不調をおして滝野君は逞しく行動しており、この日も車でやってきました。西

村君から趣味（玄人肌）の絵画の話。佐藤君、及川君、土田君からの健康のために努力してい

るとの近況報告。井齊君からもスポーツジムで汗を流し、体力づくりをしている元気な様子の

話がありました。いつも黒子でクラス会を盛り上げてくれている松田君は、いまだＩＴ業界の

現役スーパーマンです。 

みんな元気に食べて、飲んで、喋っての楽しい 3時間でした。最後に「来年も健康で元気に集

まろうー」と元気に別れました。 

そして有志は次の店へ・・・。 

年が明け北館君、田沢君共にすっかり体調が回復、今年のクラス会が楽しみです。そして北海

道のクラス会が開催できればとワクワクしています。 

 

懇親会で、駒米から北海道のクラス会が開けていないけど、5月に小中学校のクラス会に参加し

た翌日、札幌で高原君に会い、同窓会本部副会長の内田さんを訪ねました。その後、高原君の

車で苫小牧にて、名越君、鈴木君の同級生に会った報告をし、来年は北海道でのクラス会を開

催しようと提案しました。 

また、高原君に無理をお願いし、私の地元安平町役場に寄り、地震からの復帰情報を聞いてき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真は、左から佐藤君、及川君、滝野君、西村君、駒米、井齊君、松田君、 

それにどういう訳か土田君が写っていないミステリーが。 


